



Antwort zum Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Oberstadt
am 06.06.2018

hier: Punkt 14

Fragen und Anregungen aus der Mitte des Ortsbeirates

Es wird wie folgt Stellung genommen:

Zu 1.

Ampelanlage Ecke Zahlbacher Steig / Untere Zahlbacher Straße

Herr Zindorf weist darauf hin, dass Autofahrerinnen und Autofahrer, die direkt vor der Ampel warten, häufig Probleme haben, die Lichtzeichen zu sehen.

Er schlägt vor, zusätzlich in Sichthöhe eine Zusatzampel zu installieren.

Nach örtlicher Sichtung der Straßenverkehrsbehörde, sieht die Verwaltung keinen Handlungsbedarf. Die Signale sind aus jeder Position eindeutig und gut erkennbar, auch wenn die Autofahrer kurz vor der Haltelinie warten.

Zu 2.

Erneuerung von Verkehrsschildern in der Schillstraße

Frau Lauzi bezieht sich auf Ihren Hinweis in der Ortsbeiratssitzung am 02.05.2018 und bittet dringend, die stark verblassten Verkehrsschilder auszutauschen.

Die betroffenen Verkehrsschilder wurden bereits ausgetauscht.

Zu 3.

Verkehrsverstöße

Herr Kippert kritisiert die immer häufiger werdenden Rotlichtverstöße und schlägt Kameraüberwachung vor. Außerdem merkt er an, dass in der Hochstraße sehr häufig mit stark erhöhter Geschwindigkeit gefahren wird und bittet dort, Kontrollen durchzuführen.

In der nächsten Verkehrskommission wird der Sachverhalt mit der Polizei erörtert.

Mainz, 24.09.2018

In Vertretung


Günter Beck
Bürgermeister

- I. Kenntnis genommen
- ii. Weiter an Ortsverwaltung
Mainz-Oberstadt
- iii. Z.A./W.M. mit Akten

Mainz, 27.09.18

so-Hauptamt
im Auftrag

